



Steve Ostrow, Pengusaha Pusat Kebugaran Manhattan, Meninggal Dunia pada Usia 91 Tahun

Description

Steve Ostrow, Pendiri Continental Baths, Meninggal di Usia 91 Tahun

Steve Ostrow, pendiri Continental Baths, sebuah klub seks gay dan tempat pertunjukan yang berkembang di tahun 1970an di Ansonia Hotel di Manhattan, New York, meninggal pada 3 Februari di rumahnya. Pengumuman kematiannya dilakukan oleh teman Terby Usnik.

Rencana bisnis Mr. Ostrow pada tahun 1968 adalah untuk menciptakan fantasia gay, sebuah istana yang dikhususkan untuk hedonisme. Ansonia, yang dibangun pada awal abad ke-20, adalah tempat yang sempurna untuk usahanya.

Kesempurnaan Ansonia

Bangunan ini adalah pesona wisuda dengan kalung, balkon, dan garaga. Ketika ia dibuka, terdapat tempat mandi Turki dan kolam renang besar di basement, yang tercatat sebagai yang terbesar di dunia pada masanya. Penghuninya menonjol seperti Babe Ruth, Florenz Ziegfeld, dan Theodore Dreiser, dengan orang-orang terkenal seperti Rudolf Nureyev yang menjadi pelanggan tetap.

Perkembangan yang Beragam

Ostrow sang showman memiliki visi yang luas untuk Continental Baths ini. Ia membangun cermin diskotek dan ruang uap marmer hitam, restoran, gereja, tempat gym, toko barang-barang traveling, butik, dan klinik V.D.

Pertunjukkan dan Artis- Peluncuran karir Bette Midler dan Barry Manilow

Bette Midler, a young singer, and Barry Manilow, a struggling pianist and jingle writer, became stars after performing in Continental Baths. The Baths provided entertainment, brought in new audiences and also became famous for their controversial and unconventional stage performances and dress.

Penutupan

The Continental Baths closed in 1977 and was replaced by Plato's Retreat, a straight sex club, for a few years before opening elsewhere. The building is now a parking garage.

Ostrow's Later Life and Legacy

Setelah kehidupan di Continental Baths, Mr. Ostrow menyanyi dengan perusahaan opera di San Francisco, Jerman, dan Australia, di mana ia menetap di akhir 1980-an dan menjadi pelatih vokal serta pendiri Mature Age Gays, sebuah kelompok pendukung. Pada 2021, ia menerima Medali Orde Australia karena jasanya kepada komunitas LGBTQ dan seni pertunjukan.

Dengan demikian, warisan Mr. Ostrow tetap relevan. Keunggulannya, percakapannya, dan bakat seninya tetap dikenang oleh banyak orang yang pernah berjamu di Continental Baths ini.

Ringkasan

Steve Ostrow, pendiri Continental Baths — klub seks dan ruang pertunjukan gay pria yang mewah yang berkembang di awal 1970-an di basement Hotel Ansonia di Manhattan, telah meninggal pada 3 Februari di rumahnya di Sydney, Australia. Ia berusia 91. Dia meninggal diumumkan oleh Toby Usnik. Ostrow memulai bisnisnya pada tahun 1968 dengan membuat fantasia gay, istana yang dipersembahkan untuk hedonis. Apa pendapat Anda tentang pembukaan peristiwa di manhattan yang populer pada tahun 1970? Bagaimana dengan tagihan dua orang dari jenis kelamin yang sama untuk menari bersama di dalamnya. Bagaimana menurut anda performa dari Bette Midler dan Barry Manilow? Bagian mana dalam cerita yang paling menurut anda menarik?

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)